

# 令和7年鴨川市10大ニュース

## 出来事

鴨川市市制施行20周年記念式典を開催 キャッチコピーを「今、羽ばたく次の20年へ」に決定 年間を通じてさまざまな冠イベントも（1月）

元鴨川市長 片桐有而氏が逝去（3月）

鴨川市長選挙で佐々木久之氏が初当選 第6代鴨川市長に就任（3月）

日本航空学園鴨川キャンパスが開校 女子サッカーチーム34人が鴨川で寮生活を開始（4月）

AS鴨川ソーラーパワー合同会社に調停を申し立て 田原地区における太陽光発電事業工事着工に関する協定書及び特記協定書について説明を求める（5月）

市長と気軽にお話しする「ランチミーティング」を実施（7月）

安房鴨川駅開業100周年 記念イベントやスタンプラリーを開催（7月）

平成29年以来8年ぶり 第9回「市民友好の翼」訪問団を国際姉妹都市マニトワック市に派遣 市長も同行（9月）

太海エビ網組合が第30回全国青年・女性漁業者交流大会の資源管理・増殖部門で最高賞の農林水産大臣賞を、第64回農林水産祭の水産部門で内閣総理大臣賞を受賞（10月）

大山寺不動堂と宮殿が重要文化財（建造物）に指定へ（10月）